

令和4年度 学校だより

# 福山高校だより 12・1月号



令和5年1月10日 発行：鹿児島県立福山高等学校

福山高校 ブログ | 検索

新春のお慶びを申し上げます。2023年も、生徒達にとって有意義で充実した年となり、福山高校での様々な取り組みや活動において、一人一人の可能性を發揮してもらいたいです。文化祭以降の学校行事での様子を紹介します。



## 弁論大会



11月11日（金）に弁論大会が行われました。クラス代表として選ばれた6名の生徒達は全校生徒に向けて、それぞれ自分の真剣な思いや考え、決意などを発表してくれました。

最優秀賞 2G 小林龍奈「世界旅行」

優良賞 1C 滝本遙望「私の幸福サイクル  
～温かくやさしい世界をつくるために～」

## 芸術鑑賞会



11月10日（木）に芸術鑑賞会が実施されました。シンガーソングライター＆ラジオパーソナリティのわかまつごうさんによるギターの弾き語りを鑑賞しました。心に響く音楽はもちろん、生徒が出したキーワードを使っての即興曲制作や、楽しいトークなど、盛りだくさんの有意義な鑑賞会となりました。また、画家としても活躍するわかまつさんのパステル絵画も展示していただき、生徒達は、まるで写真のような作品に感動し、興味深く見入っていました。

## 主権者教育

12月5日（月）に主権者教育の一環として、霧島市明るい選挙推進協議会と霧島市選挙管理委員会の方々による出前講座を実施しました。選挙に対する意識も高まり、正しい知識を身につけることができました。また、3年生は実際の投票方法で、県知事を選ぶ模擬投票を行い、一票の重みを感じることができました。



## 福山みらい創業塾（1年生）

11月16日（水）は「佳例川地区」、12月7日（水）は「福山地区」で、それぞれの地域課題・魅力発見フィールドワーク・ワークショップを実施しました。佳例川地区での活動では、地域の課題や魅力の説明を受けて、課題の本質的な原因を探るグループディスカッションを行い、課題解決に向けた提案をスライドにまとめて発表しました。福山地区での活動では、午前中は中茶屋公園、松下美術館、坂元醸造を訪問し、それぞれの魅力や歴史的背景などを学び、探求をしました。午後は、徳島大学の佐原理先生や慶應大学生と一緒にワークショップ（egg drop の実験）を行いました。生徒達はそれぞれグループでアイディアを出し合い、楽しみながら意欲的に取り組んでいました。



## 進路ガイダンス

12月12日（月）に職業体験授業として、ライセンスアカデミー主催の進路ガイダンスが行われ、1・2年対象に17の講座が開かれました。自分の希望する大学や専門学校の説明を聞くことで、自分の適性や進路選択について考える良い機会になりました。生徒たちは真剣な態度で受講し理解を深めました。



## 鹿児島固体応援（美術部）

美術部による鹿児島国体応援のための階段アートが霧島市役所1階、総合案内所前階段に展示されています。約4ヶ月かけて、桜島と海を薩摩切り子をイメージして制作しました。展示期間は令和5年10月末までとなっております。市役所に行かれる機会がありましたら、ぜひご覧ください。



## 県内企業見学会

12月15日（木）に1・2年生対象に、県内企業見学会が行われました。南九イリョウ株式会社とワタキューセイモア株式会社の各始良工場、A-Z隼人、株式会社九州タブチ国分工場を訪問しました。企業の方の説明に耳を傾け、積極的に質問したり、メモを取る姿が見られました。



本紙内容は、福山高校のホームページからも見ることができます！



★2学期クラスマッチや1月末の修学旅行は次号で紹介します！お楽しみに！